

清央小だより



令和7年度 第20号
2025. 9. 30

HP > <https://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-c/>

教育目標	「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」
	・自ら学び工夫する子ども (考える)
	・元気でがんばる子ども (鍛える)
	・礼儀正しく思いやりのある子ども(思いやる)

※ 本文は、ユニバーサルデザインのフォントを使用しています。
※ 学校の様子はホームページにも掲載しています。その際は、画像を一部加工することがあります。ぜひご覧ください。

今年も盛り上がった！ ドッジボール大会

毎年恒例となりましたドッジボール大会が9月22日から25日にかけて、昼休みを利用して行われました。対戦は、低・中・高学年の部に分かれ、それぞれの部で各クラス総当たり戦です。制限時間4分間の中、子供たちは一生懸命、真剣に取り組みました。

試合のない学年は、昼休みですから遊具などで遊んでいても構わないのですが、「兄弟がいるから」「縦割り班や登校班で一緒だから」と、先輩後輩関係なく応援し合っています。とても優しさにあふれていて、よい雰囲気だと思います。大切にしていきたい「校風」の一つです。



●●● 令和7年度ドッジボール大会の結果 ●●●

【低学年の部】

優勝 2年2組
準優勝 2年1組

【中学年の部】

優勝 4年2組
準優勝 4年1組

【高学年の部】

優勝 6年1組
準優勝 6年2組



スズメバチにご注意を！

9月半ばごろから、通学路でスズメバチの目撃が相次いでいます。確認したところ、空き家の軒先に巣があったり、ハチが寄りやすい花に飛んできたりしています。すでに、通学路を一部変更するなどご対応いただいておりますが、不用意にハチに刺激を与えないようご家庭でもご指導願います。

8月から11月にかけてのスズメバチの習性

来年の女王となる次期女王蜂が誕生する大切な時期のため、巣を守ろうとより攻撃的になります。餌も少なくなり、いら立ってくるという情報もあります。秋になっても油断禁物ということですね。



- ・蜂を刺激する黒色の服や帽子人工的な強い匂いのするものを身に付けない。
- ・巣があることに気付かず遭遇した場合は走らず、騒がず、ゆっくりあとずさりで離れる。
- ・「刺されたら冷やす」が基本。呼吸困難、じんましんなどの異変があったらすぐ病院へ！

(文責：校長)